

C-19

# CONFEDERATION INTERNATIONALE DES SYNDICATS CHRETIENS

Secrétaire général: P. J. S. Serrarens  
Secrétariat: UTRECHT  
HUIS VAN DEN ARBEID

Tél. 17705

Compte postal 62415

Señor Dr. Alceu de Amoroso Lima  
Rua Denna Mariana 149  
Botafogo  
RIO DE JANEIRO.

Le Conseil Economique et Social des Nations Unies a reconnu la Confédération Internationale des Syndicats Chrétiens comme organisation consultative de la catégorie A.



Vos réf.

Votre lettre du

Nos réf.

Date

H/18 V/G

20 de Enero de 1948

Muy señor nuestro:

En su última reunión el Comité Ejecutivo de esta Confederación Internacional de Sindicatos Cristianos examinó con particular interés el Acta de Fundación del Movimiento supranacional de demócratas cristianos de América Latina.

En el programa de ese Movimiento encontramos los mismos principios en que se basa esta Confederación internacional.

Por otro lado, la necesidad de "promover una verdadera democracia sobre el fundamento de los principios del humanismo cristiano, dentro de los métodos de libertad, respeto a la persona humana y desenvolvimiento del espíritu de comunidad y contra los peligros totalitarios crecientes del neofascismo, del comunismo y de la reacción capitalista", la sentimos, en Europa, con aun más intensidad que en otros continentes por el inmediato pasado y los peligros presentes.

Fuera de Europa nuestra Confederación ya tiene afiliadas organizaciones demócratas cristianas en Canadá y África. Experimentamos cada día más la necesidad urgente de una agrupación mundial de los cristianos que tienen en el humanismo cristiano y la doctrina social de la Iglesia un incomparable programa de acción.

Según las informaciones muy escasas que tenemos, su Organización supranacional parece moverse sobretodo en el plano político, mientras que esta Confederación es sindical y obra sobretodo en los campos económico y social.

Sin embargo, nos sería muy grato mantener relaciones seguidas con su Movimiento con objeto de promover la realización de nuestro común ideal, reagrupando en el plano mundial a todas las fuerzas sindicales cristianas.

Tenemos confianza en que podremos contar con su apoyo en estos asuntos, mientras que, por nuestro lado, haremos todos esfuerzos para contribuir a la unidad mundial de las fuerzas cristianas, desplegando en América Latina una continua propaganda.

Aprovechamos esta oportunidad para enviarle un ejemplar en francés de nuestra revista mensual en la cual publicamos el memorandum que presentamos al Consejo Económico y Social de la O.N.U. del cual formamos parte en calidad de organización consultativa de Categoría A. Es decir que la O.N.U. nos reconoce del mismo modo que a la marxista Federación Sindical Mundial. Y es nuestra Confederación entre las ocho organizaciones consultativas de Categoría A la única que reconoce explícitamente los principios cristianos.

Mucho celebraremos nos envíe regularmente informaciones sobre su Movimiento y, deseando que ese tenga gran éxito, saludamos a Ud. muy atentamente.

ACERVO ARQUIVO  
TRISTÃO ATHAYDE  
C.A.A.L.L.

El Secretario General de la C.I.S.C.:

P.-J.-S. SERRARENS. C-19